

Sitzung 2024-09-11

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
• Neuer Vereinsvorstand	11.09.2024
• Neues Aufgabenbrett, alter Link	
Zeit	18:07 - 19:10
E-Mails und Post	Josias
• Big Blue Button im Kummerkasten (Athene); in D120 zu finden	
• 11.09.: Institutionale Evaluation der ULB sucht nach MINT-Studis zum 25.09.	
• 11.09.: Prof. Inforz Auszüge	Joachim
◦ Josias schaut sich das an	
Anwesende	Josias, Jim, Alex, Jan, Sascha, Carolin, Joachim (bis 19:30), Magnus, Denys
Mitteilungen	Daniel Si., Lea (bis 18:17), Philipp (bis 18:17), John (ab 19:05)
Anwesende online:	

- Wir haben jetzt eine "Kompetenzmatrix"
 - Umsetzung eines Plans des UA Entwicklung, erweitert / verallgemeinert für gesamte FS
 - Tabelle in der Nextcloud: <https://media.d120.de/f/385535> (Shortlink darauf kann eingerichtet werden)
 - Bitte ausfüllen, dauert <5 Minuten
 - Wird auf FS@ auch angekündigt
- Unser Wiki ist jetzt 10% aktueller, 15% aufgeräumter und 2% freundlicher
- FS-Plakat in LZI und Athene aufgehängt (jetzt mit funktionierenden Links!)
- https://www.hrz.tu-darmstadt.de/hrz_aktuelles/news_details_172288.de.jsp - vlt auch was für Social Media
- BBB hat jetzt einen manuell aktivierbaren Dark Mode

Termine

- 11.09. 17-18 Uhr: Luisa Kautzmann (ZSB, QuiS_Flex) in D120
- 12.09. 13:30 Uhr: LuSt
- 12.09. 18 Uhr: GnoM in C301
- 30.09. - 04.10.: Programmiervorkurs
- 01.10. 21:00: Stargazing Party bei der Füsik (Uhrturmhörssaal)

- 07.10. - 11.10.: Orientierungsphase
- 17.10. - 21.10.: KIF

Unterausschüsse & Gremien

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

Siehe auch: d120.de/aufgaben Aktuell: Diff: +16 / -5, gesamt: (16 offen, 5 geschlossen)

TOPs

[Diskussion] Sponsoring Angebot für notwendige Hardware (FSS, Daniel Si.)

- seit längerem ist eine Migration auf neue Infrastruktur in Planung, diese wird zum Teil durch fehlenden Storage blockiert
- außerdem wäre ein Switch praktisch zur schnellen Verbindung der Server
- FSS hat ein Sponsoring-Angebot von plus.line für beides bekommen, d.h. Storage und Switch
 - plus.line hat auch Hochschulgruppen der TUDa bereits finanziell unterstützt
- als Gegenleistung möchte plus.line, dass eine offizielle Übergabe stattfindet, bei der auch Bilder für PR-Zwecke gemacht werden sollen
 - plus.line möchte dazu einen Blog Post / LinkedIn Post erstellen
- finanzieller Gegenwert wäre recht hoch; FSS hat sich entschieden für das Angebot ausgesprochen unter der genannten Gegenleistung

Beschluss		
Wir beschließen, dass die Fachschaft dem Sponsoring Angebot für Storage und einen Switch unter den genannten Bedingungen (offizielle Übergabe mit Fotos für PR-Zwecke und einen Blog Post) zustimmt.		
Ja	Nein	Enthaltung
7	0	2

[Diskussion] BKA TOP (Jan, (Lara, Max))

- Eine E-Mail des BKA ist in FS-extern vor ein paar Tagen wegen einer gemeinsamen Veranstaltung gelandet
- Der Inhalt soll Cybercrime-Bekämpfung sein
- Gibt es Ideen, was man in Zusammenarbeit mit dem BKA machen könnte?
- Möchten wir das unterstützen?
- Vorschläge: Storytelling von Aufklärung von Fällen, etwas Workshop/"Spaßiges", weniger Vorlesung

Diskussion

- Grundsätzlich gibt es wenig Einwände
- Es gibt hier durchaus politische Bedenken bezüglich Massenüberwachung und problematischen politischen Positionen des BKAs/Teilen des BKAs
- Wir haben durchaus einen großen Einfluss auf das genaue Thema der Veranstaltung
- Nicht mit Erstsemestern? Sondern IT-Security Master?
- Laut dem Menschen von BKA soll nicht Werbung für BKA als Arbeitgeber gemacht werden, das wird aber bezweifelt
- Einladung zu einer Sitzung?

Ergebnis:

- Jan, Lara, und Max nehmen die genannten Punkte auf und werden diese bei den nächsten Verhandlungen bedenken

[Gast] Ofahrt-Leitung Wahl (Jim, Jannis, Yannic)

- Jannis R. hat Erfahrung mit Ofahrt-Leitung

Ergebnis:

Beschluss		
Wir beschließen, dass Jim D., Jannis R., und Yannic H. bis auf weiteres die Ofahrt leiten und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
6	0	3

[Gast] Wahl der Nikolausfeier-Orga (Josias)

- Lea und Philipp haben Interesse
- vgl. letzte Sitzung & Mail von mir vom 28.08.

Ergebnis:

- Die neu gewählte Orga wird auf die Mail von Anne antworten

Beschluss		
Wir beschließen, dass Philipp M. und Lea P. die Organisation der Nikolausfeier 2024 übernehmen und in die Gruppe Event-Orga aufgenommen werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

[Bericht] Anfrage von Cogsì für Pretix (Jim)

- Cogsì möchte am (9.-11. April) eine Konferenz für Cognitive Science Studierende aus ganz Deutschland organisieren
- Hatte Mathe Fachschaft gefragt, die uns "empfohlen" hat

Ergebnis:

- Pretix-Admins richten das Pretix ein

Sonstiges

“

Lautsprecher (Magnus)

- Sind wir aktuell schon beim Wunschzustand oder ist das ein dauerhaftes Provisorium?
- siehe: <https://www.d120.de/bookstack/books/sitzungsprotokolle-%28b-teile%29/page/sitzung-2024-03-20-b-teil-0> Ergebnis:
- Scheinbar noch Provisorium

Luisa Kautzmann in D120 (Joachim, Magnus)

- Erst Rückmeldung bezüglich unseren Anmerkungen vom letzten Mal
- Konkretere Neuigkeiten zum QuiS_Flex Projekt
 - Moodle Kurs wird eingerichtet
- Eigene Erfahrungen zum Beginn des Studiums (z.B. Erwartungshaltung, Frustrationen)
- Für konkrete Fragen an Magnus wenden (hat protokolliert)

Revision #1

Created 12 September 2024 10:57:45 by skriptwesen

Updated 12 September 2024 10:57:45 by skriptwesen